



La UE promoverá la integración de los gitanos ante el aumento de la xenofobia

EFE | LUXEMBURGO

■ La Unión Europea (UE) se ha comprometido a poner en marcha medidas para mejorar la integración social de los gitanos, ante la «creciente presión y discriminación» que sufre este colectivo debido al incremento de la actividad de los grupos xenófobos en algunos países miembros.

La población gitana, que constituye la minoría étnica más importante de la UE, se ve amenazada por un «aumento del movimiento extremista, como consecuencia de la crisis económica actual», según dijo el ministro checo de Derechos Humanos y Minorías, Michael Kocab, cuyo país ocupa la presidencia de turno de la UE.

El colectivo gitano «esta sometido a una presión enorme y a una creciente discriminación, ya que hay grupos radicales que están desarrollando una posición antigitanos basada en prejuicios que llevan a comportamientos radicales e inaceptables», advirtió Kocab al término del Consejo de Empleo y Asuntos Sociales celebrado ayer en Luxemburgo.